

Morón, 11 de Octubre de 2020.

Querido/a bisnieto/a:

Te escribo esta carta para contarte algo de lo mucho que hemos vivido en este año tan especial.

A principios de este año nos enteramos por las noticias que en una ciudad de China llamada Wuhan, la gente comenzó a enfermar de un nuevo virus al que llamaron: Coronavirus Covid 19. Es así que las personas se fueron contagiando en todo el mundo hasta que llegó aquí, a Argentina.

En el mes de Marzo, el Sr. Presidente Alberto Fernández, indicó que por 14 días no se podía salir a trabajar, tampoco podían continuar las clases en las escuelas y todos debíamos quedarnos en nuestras casas. No podíamos salir ni para visitarnos con nuestras familias. Esta fue la primera medida que se tomó para intentar que se contagie la menor cantidad posible de personas. La llamaron “cuarentena”. Pero esta medida no fue suficiente. Por lo tanto, se siguió con esta “cuarentena” por varios meses más.

Fue así que Oliver, tu papá, que recién hacía dos semanas había comenzado su primer grado, tuvo que seguir sus clases desde la casa en forma virtual por una aplicación que yo no conocía, llamada Zoom. Tu abuela Pamela renunció a su trabajo y se dedicó a acompañar con mucho amor y empeño el aprendizaje de tu papá y tu abuelo Mariano, tuvo que empezar a trabajar mucho más tiempo para seguir manteniendo los gastos de la familia. También, con mucho amor, él hacía videos donde contaba cuentos para compartir con los compañeros de tu papá.

Así fue transcurriendo el año, en el que también aprendimos a cuidarnos utilizando barbijos, lavándonos frecuentemente las manos con agua y jabón, llevando alcohol en gel también para higienizarnos las manos y mantenimiento “distancia social” de 2 metros entre las personas.

En este momento ya sabemos que hay muchos científicos desarrollando una vacuna. Mientras esperamos que llegue el momento de vacunarnos, tu papá y yo de a poco comenzamos a visitarnos y a veces se queda a dormir en mi casa. Nos divertimos mucho jugando, mirando pelis y series y hasta cocinamos juntos algunos bizcochuelos.

Sabemos que todo esto va a pasar y volverán las clases y los juegos con sus amigos y amigas, y recordaremos estos momentos como una oportunidad para darnos cuenta que el amor de la familia y amigos está siempre presente más allá de cualquier imprevisto que surja en nuestras vidas.

Espero que te haya gustado esta carta donde te cuento un poco de las muchas cosas que pasaron este año que, aunque fue algo difícil, también fue muy hermoso encontrar formas distintas de pasarla súper bien!.

Aunque aún no te conozco, te amo mucho...

Bisabuela Lily.

P.D.: Tu papá y yo tenemos guardadas nuestras “Cápsulas del tiempo” donde pusimos cosas que nos recordarán en un futuro estos momentos vividos y las abriremos cuando llegue la vacuna.

Liliana Cristina Bidinost
Oliver Gabriel Orellano Di Pietro
1º grado “B”